
Estamos 

providenciando as 

Escalas junto a 

Secretaria de Saúde 

em breve estarão 

disponíveis. 

 
Grato pela compreensão. 


